

ATER CNU 16/UFR LLSHS/UTRPP

Composante d'enseignement : **UFR LLSHS**

Adresse : 99 av. JB Clément 93470 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section (s) CNU : 16

Profil général : Psychologie clinique et inter/transculturelle

Mots clés : Psychologie-clinique-transculturel-interculturel

Job profil : Clinical and inter/transcultural psychology

Mots clés : Clinical-psychology-transcultural-intercultural

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

Le/la candidat(e) devra enseigner des cours théoriques et méthodologiques dans la filière psychologie inter/transculturelle (ex : psychisme, culture et société), mais également des cours généraux en licence 1, 2 et 3. La personne recrutée pourra être amenée à assurer des supervisions de stage et accompagnements de mémoire du parcours inter et transculturel.

Teaching job profile

The candidate will be expected to teach theoretical and methodological courses in the inter/transcultural psychology stream (e.g.: psyche, culture and society), as well as general courses in licentiates 1, 2 and 3. The person recruited may be called upon to supervise internships and assist with dissertations in the inter- and transcultural pathway.

Site web de la formation : <https://llshs.univ-paris13.fr/offre-de-formation/master-mention-psychologie/>

Contact :

Michael Chocron, Directeur de département par intérim
michael.chocron@univ-paris13.fr

Profil recherche

Laboratoire d'accueil : UTRPP

Le/la candidat(e) devra inscrire ses travaux de recherche au sein de l'Unité Transversale de Psychogénèse et psychopathologie.

Le profil du le ou la candidat(e) devra s'inscrire dans au moins l'une des quatre thématiques développées dans notre laboratoire :

- * Enjeux de transmission : histoire, culture(s) et transfert
- *Corps, créativité, langage
- *Cliniques contemporaines : violences, traumatismes ; interculturalité
- *Travailler et soigner aujourd'hui : variétés des dispositifs cliniques

Research profil

The candidate will be expected to teach theoretical and methodological courses in the inter/transcultural psychology stream (e.g.: psyche, culture and society), as well as general courses in licentiates 1, 2 and 3. Sensitivity to perinatal issues and the clinical aspects of early interactions would be welcome. The person recruited may be called upon to supervise internships and assist with dissertations in the inter- and transcultural pathway.

Site web de l'unité de recherche :

<https://utrpp.univ-paris13.fr>

Contact :

Malika Mansouri, directrice du laboratoire

malika.mansouri@univ-paris13.fr